

La ville de Toula c`est ma patrie
que j`aime beaucoup.

1.



C`est le théâtre dramatique. J`aime y aller.



C` est la cathédrale de l`Assomption. Elle attire toujours mon attention quand je me trouve sur le territoire du Kremlin.

3



Les habitants de Toula aiment beaucoup la Place de la Victoire. Cette place nous parle de l'histoire héroïque de notre ville . Au pied du monument il y a toujours des fleurs.

4.



C`est le monument Pierre le Grand. Pierre le Grand c`est le tsar russe. Il a fait beaucoup pour la Russie. Grâce à lui notre patrie est devenue plus belle et plus puissante.

5.



C` est le square avec des fontaines où j`aime me reposer.